

ごみ減量アイデア 「わたしのごみダイエット」



江東区清掃リサイクル課では、区民の皆様が実施しているごみ減量の取り組みを募集しています。

そこで今回は、今年度応募のあったごみ減量アイデアをご紹介します。今後のごみ減量活動の参考としていただき、江東区の皆様が一体となってごみ減量を目指しましょう！

わたしのごみ減量アイデア

亀戸在住 田中さんより

アイデア

箸を持ってでかけることで
「小さなことからエコ」をする。

アイデアの効果

我が子は1年生のときからマイ箸を持って出かけている。お昼も毎日自分のお気に入りの箸で給食を楽しんでいる。

大島在住 鳥居さんより

アイデア

- ①ラッピングフィルムの再利用。
- ②家庭内環境会議を開催する。

アイデアの効果

- ①サランラップ等のラップフィルムは、1回で捨てずに何度も使いまわすことでごみ減量に繋がる。
- ②ごみを減らす案を家族会議で話し合う。

辰巳在住 福島さんより

アイデア

ドリップコーヒーを淹れた後の
コーヒーの粉を乾かして
消臭剤として利用。

アイデアの効果

市販の消臭剤を購入しなくなった。靴箱に置いて消臭効果を実感している。

東雲在住 稲垣さんより

アイデア

「そのまま捨てればただのごみ
分別すれば資源ごみ」
の標語を住居掲示板に掲示。

アイデアの効果

分別して資源として出せば、リサイクル回収費として自治会の収入になる。